

Ce projet nous a demandé beaucoup de travail mais nous étions très motivé(e)s, nous connaissons désormais le japon sous de multiples facettes, beaucoup de stress le jour J et au final beaucoup de joie et fierté d'avoir pu participer à ce « déjeuner presque parfait ».



Les élèves de 3^{ème}6, Jennifer,

Malika, Camille, Axel, Mohamed, Aristote, Yannick, Cyril, Antony, Samuel,
Allioune, Boubakar

Et

Merci à tous les autres élèves de la SEGPA qui nous ont encouragés

Bon courage aux élèves de Maurepas, Fontenay le Fleury, Mantes la ville et
Noisy.